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Zusammenfassung

        
Das Laufzeitanalyseverfahren (LAV) ist eine technische Neuentwicklung auf dem Gebiet der farbkodierten sonographischen Flußmessung. Die Geschwindigkeitsmessung beruht auf einer Musterkennung der Ultraschallpulse und weist einige prinzipielle Vorteile gegenüber den Doppler-Verfahren auf. Unter experimentellen Bedingungen wurden die Meßgenauigkeit überprüft und mögliche Fehlerquellen analysiert. Bei Meßreihen mit einem kontinuierlichen Blutfluß ergab sich eine Korrelation von r > 0,99 für die Duplexsonographie und von r > 0,93 für das LAV. Beim LAV ist eine optimale Einstellung der Farbkodierungsparameter erforderlich, um eine hohe Meßgenauigkeit zu erreichen. Damit wird sogar die quantitative Messung pulsatiler Flußprofile im Farbmodus möglich.


      
        
Summary

        
Flow-time analysis is a new technique for colour coded sonographic flow measurements. The measurements depend on a pattern of ultrasound pulses and have some significant advantages compared with Doppler procedures. The accuracy of the method and possible sources of error have been studied under experimental conditions. Measurements on continuous blood flow showed a correlation of r > 0.99 for duplex sonography and of r > 0.93 for flow-time analysis. For this method, the colour coding parameters must be optimal in order to achieve high accuracy. Under these conditions quantitative measurement of pulsatile flow also becomes possible during colour mode.
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